

“Detener el chantaje empresarial”: pescadores artesanales se manifiestan por acuerdo de ley de fraccionamiento



Pescadores artesanales realizaron una marcha frente al Congreso Nacional para defender las cuotas de pesca que ya fueron aprobadas por el parlamento en la comisión mixta, relacionadas al proyecto de fraccionamiento. En la instancia participaron diversas caletas de Valparaíso y otras regiones, las que se movilizaron desde Caleta Portales hasta el Congreso para exigir “seriedad, transparencia y detener el chantaje empresarial de la industria pesquera”. Al cierre de esta edición, no se

reportaban incidentes. La manifestación se convocó para pedir que se respete el acuerdo aprobado por los parlamentarios que el 52% de la cuota de captura de la merluza común quede en manos de la pesca artesanal, mientras que el 48% sea destinada al sector industrial. La comisión sesionó y debido a que no hubo unanimidad para reabrir la votación por el fraccionamiento, los parlamentarios acordaron dividirla según los artículos y continuar su discusión.